
 
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse hat sich kein Koordinierungsbedarf er-
geben. 
 
Ratsherr Kühl äußert Bedenken dahingehend, bereits jetzt Mittel für das Haushaltsjahr 2021 
anzumelden. S. E. sei das wirtschaftliche Risiko hoch. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger erwidert, mit der Anmeldung der Mittel für 2021 sei der Betrag noch 
nicht in den Haushalt eingestellt, dies würde erst mit der entsprechenden Haushaltssatzung 
beschlossen. Es würden aber fortlaufend Strukturen aufgebaut und es sei nicht zielführend, 
das Konzept dann in 2021 nicht fortzuführen. 
 
Ratsherr Joost weist darauf hin, bei veränderter Haushaltslage könne s. E. kurzfristig nach-
gesteuert werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


